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Alcalde electo pedirá auditorías 
para conocer el estado financiero 
y presupuestario del municipio 
Omar Vera explicó que no será una 
investigación completa, por el alto 
costo, pero se enfocará en puntos 
que considera críticos. 

David Muñoz Castillo 
cronicalidersanantoniod) 

¡s una delas preocupa- 
E:-: de las nuevas 

autoridades cuando 
asumen Sus Cargos: cono- 
cer el real estado financie- 
ro dela institución que di- 
rigirán y esa inquietud se 
incrementa en los munici- 
pios debido a los casos que 
investiga la justicia con al- 
tas sumas de dinero invo- 
lucradas. 

Esa preocupación com- 
parte el alcalde electo de 
San Antonio, Omar Vera, 

quien anunció que solici- 
tará la realización de audi- 

torías a las cuentas presu- 
Puestarias y financieras 
cuando asuma el 6 de di- 
ciembre de este año. 

El nuevo jefe comunal 
precisó que “hay que ha- 
cer auditorías de los esta- 
dos presupuestarios, fi- 
nancieros, licitaciones y 

contratos, en las áreas de 
la municipalidad, educa- 

ción y salud”, expuso en 
radio Chilena FM. 

El alcalde electo explicó 
que “contratar una audito- 
ría externa es de alto cos- 
to, es carísimo y los resul- 
tados no son muy conclu- 
yentes, lo práctico sería 
contratar a profesionales, 
unos dos o tres auditores, 
para que se dediquen a ca- 
da una de las áreas duran- 
te un periodo determina- 
do, levanten la informa- 
ción, y posteriormente lo 
den a conocer al concejo y 
a la comunidad”, planteó 
el alcalde electo. 

El análisis debería estar 

bajo la supervisión de la 
Dirección de Control, por- 
que “la ley le otorgaa la di- 

rección el control, le da la 
facultad de auditar, debe 

hacer auditorías perma- 
nentes de la gestión muni- 

   

68 
Lo práctico sería 
contratar a 
profesionales, 
unos dos otres 
auditores, para 
que se dediquen a 
cada una de las 
áreas durante un 
periodo 
determinado”, 

Omar Vera. 

cipal, para evitar, justa- 
mente los casos que se 
han conocido a la largo 
del país en distintas muni- 
cipalidades”. 

Omar Vera, en conver- 
sación con Diario El Líder 
aportó que la realización 
de las auditorías es “de al- 
to costo y sevisualiza que 
el municipio está carente 
de recursos. Por ello se tie- 
nen que buscar alternati- 
vas, buscar un plan B, y ese 
plan Bes la contratación 
de honorarios a suma alza- 
da en forma directa, de 
unos dos o tres profesiona- 
les para hacer el proceso 
de auditorías, puntual- 
mente en materia presu- 
Puestaria, financiera, lici- 
taciones y contratos en la 
municipalidad, educación 
y salud”. 

DUDAS 
El concejal Manuel Meza 
expuso una serie de dudas 
que quedan sobre las 
cuentas al interior de las 
reparticiones del aparato 
municipal, ejemplificando 
con la devolución del dine- 
ro de los convenios en la 
salud municipal. “Existe 
una diferencia que no se   

EXISTEN DUDAS RESPECTO AL ESTADO PRESUPUESTARIO Y FINANCIERO DEL MUNICIPIO. 

2 
03 profesionales se 
contratarían para ha- 
cer el estudio del esta- 
dofinanciero. 

100 
millones de pesos cos- 
taría un estudio com- 
pleto de la situación fi- 
nanciera. 

3 
áreas de la administra- 
ción municipal se debe- 
rían auditar según el al- 
calde electo. 

  

sabe dónde está y quién se 
responsabiliza de ello. No 
existen respaldos adminis- 
trativos, porque las ins- 
trucciones fueron verba- 
les, no por escrito”, plan- 
teó sobre el último caso. 

El municipio debe de- 

volver 200 millones de pe- 
sos de convenios y se des- 
conoce el destino de $104 
millones. 

Además, en la última 
sesión del concejo munici- 
pal, el director de Control 
Rubén Urquieta señaló, co- 
mo expuso Meza, que 
“existen diferencias nota- 
bles en los informes de 

contrataciones en las áreas 
municipal, salud y educa- 
ción, por falta de gestión 
dela actual alcaldía ciuda- 
dana”, agregó el edil dela 
DC. 

La excesiva llegada de 
honorarios y de funciona- 
rios a contrata es otro fac- 
tor que le genera dudas al 
concejal, como planteó. 

“Con las contrata estamos 
pasados en más de un 20 
por ciento; en los honora- 
rios no se sabe”, aseveró. 

Frente a estos antece- 
dentes, Manuel Meza con- 

sidera quees relevante rea- 
lizar auditorías. “Una au- 

ditoría completa puede sa- 
lir más de 100 millones de 
pesos, se podrían pedir au- 
ditorías parcializadas en 
las áreas donde todos sabe- 
mos que existen situacio- 
nes administrativas que 
no se ajustan a la norma. 
En una conversación que 
tuve con el alcalde electo 

selo planteé”. 

El concejal Manuel Me- 
za apuntó a que “se debe- 
ría hacer una auditoría en 
la unidad de contratacio- 
nes quetienen en la Secpla 
(Secretaría Comunal de 
Planificación), tengo du- 
das graves”. o   
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ELPROYECTO AVANZA. 

ida Flores valoró 
estímulo para conscriptos 
del Militar 

0 La diputada de 
Renovación Nacional y 
presidenta de la 
Comisión de Defensa, 
Camila Flores, destacó la 
importancia de la apro- 
bación en primer trámite 
constitucional del proyec- 
to que busca hacer más. 
atractiva la presentación 
y el cumplimiento del 
servicio militar volunta- 
rio, otorgando una asig- 
nación de estímulo. 
El proyecto establece que 
los conscriptos recibirán 
durante el primer año 
una asignación no impo- 
nible equivalente al 50% 
del sueldo base de los 
grados 31 y 32 de la esca- 
la de sueldos de las 
Fuerzas Armadas, 
aumentando al 75% en el 
segundo año. Esta asig- 
nación no se considerará 
para otros beneficios 
pecuniarios, como la asig- 
nación de zona, ni estará 
sujeta a descuentos inter- 
nos. 
En la discusión, las y los 
integrantes de la comi- 
sión coincidieron en que, 
aunque representa un 
avance, se trata de un pri- 
mer paso hacia la mejora 
delas condiciones para 
los soldados conscriptos. 
La presidenta de la 
Comisión de Defensa, 
diputada Camila Flores 
(RN), valoró la celeridad 
en la tramitación. 
“Valoro enormemente 
este proyecto, ya que 
hemos visto cómo ha 
bajado de manera 
ostensible la conscrip- 
ción en nuestro país. En 
los últimos años real- 
mente es una baja per- 
manente y tenemos que 
hacer algo para poder 
completar las más de 
12.000 plazas que nece- 
sitamos de soldados 
conscriptos”. o
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